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Aos 18 (dezoito) dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três (2023), às nove 
horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da 
Silva Júnior, Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor 
Robson de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, Tanúsia de Lima Moreira e Kalline 
Coimbra Melo. O Presidente em exercício, declara aberta a 31ª sessão ordinária, do 2º 
semestre, do 3º ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores 
vereadores e vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior, após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a 
leitura do expediente, não havendo expediente, o Presidente em exercício solicita ao 1º 
Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  
Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior,  
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson de Araújo 
Amorim, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na 
ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação a seguinte matéria: 1. EM 
ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº19/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQURQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS 
NECESSÁRIAS, PARA QUE O GALPÃO LOCALIZADO AO LADO DO FÓRUM DA COMARCA 
DESTE MUNICÍPIO DE CAPELA-AL, QUE ATUALMENTE ENCONTRA-SE DESOCUPADO, SEJA 
DESTINADO AO ATELIÊ DO JOÃO DAS ALAGOAS, CONSIDERANDO QUE O ESPAÇO 
GARANTIRÁ MAIOR VISIBILIDADE AO GRANDE TRABALHO DESENVOLVIDO POR ESSE 
ARTESÃO CAPELENSE. APROVADO POR UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede 
a palavra aos Srs. Vereadores e Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo 
Vereador José Luiz de Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Faz uma explanação sobre sua 
indicação, sugerindo ao senhor Prefeito, que adote as medidas necessárias, para que o 
galpão localizado ao lado do fórum da comarca deste município de Capela, que atualmente 
encontra-se desocupado, seja destinado ao ateliê do João das Alagoas, considerando que o 
espaço garantirá maior visibilidade ao grande trabalho desenvolvido por esse artesão 
capelense. Fala que Capela é conhecida mundialmente por conta das obras do João e Sil. 
Parabeniza os médicos pelo dia 18, nas pessoas da Drª Petrúcia e Drª Id. UM APARTE 
VEREADOR GUSTAVO, deixa seu abraço aos médicos, na pessoa da sua tia Drª Petrúcia e dos 
médicos Drª Id, Dr Armando, Dr. Claudio, pelo trabalho. Deixa um abraço para seu pai, pela 
passagem do seu aniversário que será amanhã 19/10. O Vereador José Luiz, deseja os 
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parabéns ao Sr. Raimundo Jorge, por seu aniversário. Parabeniza o Prefeito Adelminho  pelos 
festejos do dia 16. Destaca a inauguração do LAMCAP de Capela e diz que o povo só tem a 
ganhar. Parabeniza a toda classe da educação do município e frisa que as bandas fanfarras 
deram um show. Parabeniza todas as escolas  e todas bandas fanfarras pelo desfile cívico. 
Fala aos funcionários públicos que tratem as pessoas bem e com educação. Convida a todos 
para a festa das crianças na rua da passagem . Fala da verde e do péssimo serviço prestado a 
população. Destaca o problema dos hidrômetros e do valor alto das contas. Fala que vem 
recebendo reclamações da população constantemente. Convida os vereadores para irem à 
justiça e abrir um processo contra a empresa verde, que vem roubando o povo capelense. 
Mais uma vez deixa sua nota de repúdio. E assim se despede. Com a palavra o Exmo 
Vereador Luís Eládio da Silva Júnior. Saúda a todos.  Fala das inaugurações do município e 
cita a igrejinha de Santa Efigênia, fala do culto da ação de graças no Leda Valéria, do desfile 
cívico e parabeniza todas as bandas fanfarras. Fala do laboratório LAMCAP que ficou muito 
bonito e vai beneficiar a população capelense. Fala de um projeto que está aguardando ser 
votado. Destaca o prédio do conselho tutelar, patrimônio público que era prédio alugado, 
como também destaca a ampliação do cemitério. Sobre a festa na praça central, destaca que 
a artista da terra Luh Almeida, representou muito bem Capela. Fala que um capelense 
Cláudio conhecido como Cal, que hoje trabalha em Santo Antônio e representou na área de 
robótica, pede ao município que dê oportunidade na área de robótica, não desmerecendo os 
demais professores. Pede uma moção de aplausos para a próxima sessão. E assim se 
despede. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. 
Fala das comemorações em Capela. Cita a inauguração da capelinha de Santa Efigênia, do 
calçamento Messias Moreira II, laboratório LAMCAP, que vai servir muito a população de 
Capela, destacando  o hospital  e as obras que vem a passos largos, destacando-se na saúde 
em Alagoas, fruto de um grande trabalho. Parabeniza a todos os funcionários pelo trabalho a 
frente das pastas e o Gestor. Fala da entrega dos carros, máquinas da saúde, fruto da 
emenda do deputado Artur Lira, destacando que a secretaria de infraestrutura está bem 
servida. Sobre o cemitério fala da ampliação e reforma, digno para todos seputarem seus 
entes queridos. Fala do prédio sede do conselho tutelar, que em outrora era prédio alugado 
e hoje próprio da prefeitura, foi inagurado e ficou muito bonito. UM APARTE VEREADOR 
JOÃO, saúda a todos. Parabeniza Capela, pelos seus 133 anos, como também o Gestor a 
secretária Lícia, que vem acertando todas. Destaca as várias inaugurações  e fala das que 
faltam ser finalizadas. Fala que o Renan Filho, disponibilizou R$ 3.500,000,00 (três milhões e 
quinhentos reais), para as obras dos calçamentos. Fala que os vereadores estão a disposição 
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para aprovar  os projetos  que chegam na casa, para Capela continuar desenvolvimento. O 
Vereador Heitor, fala que os R$ 3.500,000,00 (três milhões e quinhentos reais), será para os 
calçamentos da estrada que dar acesso ao bar do Zé Arnaldo, Rua do alto e terrenos próximo 
ao society. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, faz um apelo para fazerem na fazendo vieira 
também e próximo a fazenda bandeira, tendo em vista que é de extrema necessidade e vai 
ajudar na qualidade de vida de quem ali reside. O Vereador Heitor, fala que isso vai exigir da 
Câmara, celeridade na aprovação dos projetos que chegam na casa. Fala da bela festa na 
praça central, com um público lindo, porém lamenta, os roubos que tiveram. Parabeniza o 
Gestor. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. 
Saúda a mesa, em nome do Presidente Fernando. Parabeniza os médicos em nome da Drª 
Petrúcia, que atua no município, Drª Id , Dr Carlos, dentre outros. Fala do desfile e 
parabeniza as crianças e os professores pela preparação das fanfarras. Parabeniza a amiga 
Pryscilla Leite, pelo tabalho e deixa a sua total admiração. Destaca  que os prédios hoje do 
município, são próprios, conselho tutelar, LAMCAP. Fala da estrutura da UBS 7, que está 
precisando de reforma e que não conseguiram um espaço que atenda a demanda nas casas 
novas. Parabeniza pela obra no cemitério e parabeniza ao gestor por todo trabalho.  Fala 
que foi comprado a mobília  para a saúde. Parabeniza Edvaldo e Lícia, por sempre procurar o 
melho para a saúde do município. Parabeniza o secretário de agricultura Antônio e o 
deputado Artur Lira por toda ajuda dada à Capela. Parabeniza a capelense Luh Almeida, pelo 
show espetacular na praça central dia 16. Destaca que dia 30/10 terá uma sessão do 
outubro rosa e pede a população que façam seus exames. E assim se despede. Com a 
palavra a Exma Vereadora Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Inicia se desculpando por 
não está presente nas festividades de emancipação. Destaca os vários talentos de Capela, 
Jonnas Kappa, Vanessa apois, G’Pastel e diz que não entraram em sua postagem, mas que 
elevam o nome de Capela. Reforça mais uma vez os parabéns a sua classe de professores, 
guerreiros e magnifícos, pelo comprometimento de sempre. Parabeniza os maestros 
capelenses Adylis, Samuel, como também os coreógrafos Rodrigo Lima e Jacqueline. Pede 
uma moção de aplausos para os maestros capelenses e as bandas fanfarras do município. 
Destaca qe são merecedores e que não há  necessidade de trazer bandas de fora. UM 
APARTE VEREADORA LARISSA, parabeniza o município pelos seus 133 anos de emancipação 
política. Frisa a moção de apalusos para as bandas fanfarras. Parabeniza a BAMACA de Santa 
Efigênia, os professores, os diretores e os alunos. A Vereadora Kalline, destaca a equipe de 
apoio e os vigilantes pelo trabalho. Parabeniza o Gestor e a secretária, pelo belo trabalho. 
Parabeniza as inaugurações e destaca o LAMCAP, sede do conselho, Capelinha de Santa 
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Efigênia, ampliação do cemitério local, calçamentos, dentre outras. Diz que na gestão do 
Adelminho, Capela teve um crescimento surreal. Parabeniza o capelense Carlos, que 
trabalha em Santo Antônio e vem se destacando em robótica e está representando o estado 
fora.  Fala aos pais, que os alunos  irão fazer fazer a prova SAEB (sistema de avaliação da 
educação básica), dia 24/10/2023, faz um apelo para os alunos participarem. Faz um apelo 
ao secretário Dinho, para mandar uma equipe na rua Eduardo Paulino de Almeida, nº 11, 
pois o esgosto das casas vizinhas está caindo na residência da proprietária Rosa Alves, 
esposa do Gilvan. UM APARTE VEREADOR VALDENI, fala que recebeu uma cobrança, pois a 
população continua jogando lixo próximo ao hospital. Pede conscientação da população. A 
Vereadora Kalline, fala que já fez várias indicações e projetos, voltados ao lixo e destaca que 
a população não colabora. Frisa a fala da vereadora Tanúsia, sobre o outubro rosa e a 
palestra. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que seria  bom ser voltado para prevenção 
e ter momentos de educação física. A Vereadora Kalline, fala que é interessante convidar a 
Stefanny, Edleuza e Dorinha , para darem seus depoimentos e encorajar e dar estímulos as 
outras mulheres. Fala sobre as bandas fanfarras e destaca que em Capela existem 6 bandas 
que são maravilhosas. UM APARTE VEREADOR JOÃO, fala que a Senhora Dasdores, que foi 
curada do cancer de mama. Sobre a secretaria de infraestrutura, fala que as ruas estão 
cheias e metralhas, poiso município está carente de caçamba e sugere ao secretário de infra 
fazer um multirão no período noturno. Fala que a cidade que tem menos esgoto a céu 
aberto é Capela. A Vereadora Kalline, agradece ao secretário Dinho, por sempre atender o 
legislativo e o povo capelense. Parabeniza o show de emancipação e destaca o show da 
capelense Luh Almeida. Faz uma indicação verbal, para ser realizado um show com vários 
artitas capelenses, como também cantores gospel, em Capela. Parabeniza a sua tia Vera pela 
passagem do seu aniversário, como também seu tio Chico. E assim e despede. Com  palavra 
o Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Parabeniza sua irmã pela 
passagem do seu aniversário. UM APARTE VALDENI AMARO, parabeniza Dindinho e seu 
sobrinho Vitor Hugo, pela passagem dos seus aniversários. O Vereador Jackson, fala que 
estão aqui para cobrar o bem da população.  E assim se despede. Com a palavra o Presidente 
da casa, Exmo Vereador Fernando Antônio Lucena Malta. Sáuda a todos. Parabeniza a 
inauguração do society, onde teve show com artistas da terra e parabeniza o Audifax pelo 
empreendimento. Fala sobre o dia 16 de outubro e parabeniza Capela pelos 133 anos. 
Destaca a importância do legislativo junto do executivo.  Mostraram que o trabalho do 
executivo e o legislativo tem que está ligado para o bem comum do povo. Parabeniza o dia 
dos médicos que cuidam das pessoas, em nome do Dr.Claúdio, Dra Petrúcia, dentre outros. 
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Fala que irão se reunir para fazer a palestra dia 30, em alusão ao outubro rosa, com 
educações físicos e alunos. E assim se despede. O Presidente em exercício encerra a 31ª 
Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para a 32ª sessão 
ordinária, a se realizar no dia 25 de Outubro de 2023, no horário regimental nesta Casa 
Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e 
aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º 
Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    
Em     18                  de                       Outubro                  de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


